

Asegura el gobierno respeto al proceso

GERARDO GARCÍA

A 46 días de llevarse a cabo la jornada de votación para la gubernatura mexiquense, la Secretaría General de Gobierno aseguró que el compromiso del Ejecutivo de no intervenir y respetar la elección se mantiene, por lo que su mayor interés es dar seguridad a la ciudadanía y mantener la protección a las candidatas, pese a no haber focos rojos.

El encargado de la política interna del Estado de México, Luis Felipe Puentes Espinosa, expresó que continuarán actuando con total transparencia y que existe la instrucción de que los servidores no participen activamente en la contienda.

El pronunciamiento se da en un contexto donde las dos alianzas han incrementado su choque, desde acusaciones mutuas

de ejercer violencia política en razón de género o llamar a quebrantar la ley electoral.

“El Estado de México, a través del gobernador, tiene una clara sensibilidad al respecto del respeto a los partidos políticos y al respeto al proceso electoral, actuar con toda transparencia y todos los servidores públicos tienen la instrucción de no participar activamente en este proceso”, indicó.

Puentes Espinosa recordó que, a la fecha, se han llevado a cabo sólo tres mesas políticas y los trabajos han transcurrido en armonía, donde únicamente los partidos han denunciado el retiro de propaganda o algún conato en los mítines al intentar llegar a ocupar lugares, y para el caso del primer supuesto el árbitro electoral es el que debe pronunciarse.

Reiteró que por ahora no existen focos rojos, aunque existe un

monitoreo para tener presencia en los lugares donde se pudieran presentar alguna dificultad el día de la votación.

El funcionario confirmó que ninguna de las candidatas, ni la de la alianza “Va por el Estado de México”, Alejandra del Moral Vela, y de la candidatura común “Juntos Hacemos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, ha manifestado alguna solicitud adicional de seguridad, aunque la protección se ha mantenido desde el arranque de las campañas en tres círculos.

No obstante, reconoció que su mayor preocupación es brindar seguridad para la ciudadanía desde la zona sur, los Valles de Toluca y México, así como la zona oriente.

Evaluó que se encuentran contentos sobre la participación en las mesas políticas por parte de los árbitros electorales, así como de las fuerzas políticas.

Finalmente, el funcionario resaltó que la autoridad electoral se ha dado cuenta de la organización del proceso democrático desde la organización del mismo y hasta la instalación de casillas.